

辰年は成長し、形が整う年 目標を立てて頑張ろう！

1月9日の始業式の日から、子どもたちの元気な声が校舎に響き渡りました。令和6年辰年のスタートです。元日の能登半島地震で被災された方々に心を寄せつつ、当たり前の日常に感謝しながら子どもたち一人一人も、新治小学校も保護者・地域の皆さんにとってもよい年でありますよう、お祈りいたします。始業式には、「節目には自分を振り返り、更に成長できるようにしよう」「みんなが頑張っていることも、手を抜いていることも、全てお天道様が見ている」という話をしました。自分を律すること、果敢に立ち向かうこと。ぜひ、自分を成長させ、自分らしさを整えてほしいと思います。

改めまして、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

ボランティアの先生方の指導のもと、各学年で書き初めを行いました

12月には3~6年生の書き初め練習で指導していただき、1月には本番で心のこもった字を書き上げることができました。指導を受けて、より整った仕上がりに、子どもたちはとても嬉しそうでした。ご指導、ありがとうございました。1・2年生も硬筆で作品を仕上げ、教室前のホールに展示しました。(3~6年生の様子は、新治小ホームページのブログに掲載していますので、ご覧ください)



《1年生》



《2年生》



《3年生》



《4年生》



《5年生》



《6年生》

新治小にも、大谷選手からグローブが届きました

ニュースで話題になりましたが、全国約2万の全ての小学校に贈られるメジャーリーガー大谷翔平選手からのグローブが、「野球しようぜ！」のメッセージとともに新治小学校にも届きました。朝礼で紹介した後、各学級で本物に触れてもらいました。子どもたちには、「スポーツしようぜ！」と話しました。



3学期の授業参観は学年ブロック別に実施(地区にも案内)

周知が不徹底になってしましましたが、今回の授業参観は、地域の方々にも呼びかけを行い、学校公開という形にしました。多くの方々に新治小学校に足を運んでいただき、身近に感じてもらえるとありがとうございます。学校と地域の連携を図っていくためにも、改善しながら実施していきたいと思いますので、よろしくお願いします。23日の低学年の参観では1年生は書写、2年生は生活。25日の高学年の参観では5年生は総合、6年生は学活を見ていきました。寒い中、ご来校ありがとうございました。



1年書写「みんなで空に書いてみよう」



5年総合「コンソーシアムのプレ発表」



6年学活「父母への感謝の手紙を朗読」



2年生活「おうちの人に遊んでもらおう」

学校では1月にこんな行事がありました

1月 9日…**始業式** 大きな事故や怪我もなく、穏やかに3学期がスタートできました

1月10・11日…**身体計測** 身長が伸びたと喜んでいました 体重も増えて当たり前！

1月10~12日…**書き初め** 1・2年は硬筆、3~6年は毛筆で丁寧に仕上げました

1月12日…**本部役員推薦委員会** 令和6年度本部役員案の確認、この後に各役員を決定

1月16日…**読み聞かせ⑥** 最終回は大雪の中、心温まるお話を読んでいただきました

※ボランティアのみなさん、ありがとうございました

※大雪のため、全校15:00下校としました 久しぶりの大雪に大はしゃぎでしたが…

※田村さん(田村ボーリング)が、朝早くから学校の除雪を手伝ってくださいました

子どもたちの通学路等の除雪をしていただいた方にも感謝いたします

1月19日…**縦割り清掃反省会** 2学期から実施していた清掃を、学年に戻しました

4年押野用水学習会 利根川太郎先生、河合明宣先生を招いて郷土学習

3年民話の家見学 三国館でさまざまな形で民話を聞かせていただきました

1月22日…**新体力テスト「体力優良賞」表彰** 今年度は33名、元気な返事で応えました

大谷選手のグループ紹介 みんな「野球しようぜ！」「スポーツしようぜ！」

1月23日…**低学年授業参観** 1年の書写、2年の生活を参観後に学年懇談会、学年役員選出

1月24日…**クラブ⑧** 今回は3年生が見学しました 4年生になると活動します

1月25日…**高学年授業参観** 5年の総合、6年の学活を参観後に学年懇談会、学年役員選出

1月26日…**児童集会** 町いじめ防止子ども会議のプレ発表をしてくれました

1月30日…**町いじめ防止子ども会議** 6年生の下城瑛斗さんと原澤美空さんが代表で参加

1月31日…**スキー教室** 5・6年生が今年で最後の赤沢で思い思いのシュプールを描きました

※除雪機納品 今回の大雪で町からOKが出て、新品になりました（試運転はまだですが…）